
  I M    R A T H A U S

Bündnis90/Die Grünen, Friedensplatz 1, 44122 Dortmund

Herrn
Oberbürgermeister
Dr. Gerhard Langemeyer
über StA 01

im Hause

11.06.01

Sitzung des Rates am 10.05.01; TOP „Zukünftige Rechtsform der Städtischen Kliniken in Dortmund“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bitten Sie, zum oben genannten Tagesordnungspunkt folgende Anträge zur
Beratung und Abstimmung zu stellen:

1. Der Rat der Stadt spricht sich grundsätzlich dafür aus, die Organsiationsstruktur der städtischen Kliniken
weiter zu optimieren, um die Leistungsfähigkeit und Wirtschaftlichkeit der Städtischen Kliniken langfristig
zu steigern.

2. Der Rat fordert die Verwaltung unter Einbeziehung der Klinikleitung auf, die Optimierungsziele anhand von
möglichen Projekten zu konkretisieren und die jeweiligen Vor- und Nachteile einer Umsetzung in der
Rechtsform des optimierten Eigenbetriebes sowie in einer anderen Gesellschaftsform (GmbH /gGmbH)
aufzuzeigen.

3. Der Rat fordert die Verwaltung auf, Vorhaben zur Steigerung der Leistungsfähigkeit im Rahmen einer
zweijährigen Testphase für den optimierten Eigenbetrieb zu erproben. Eine endgültige Entscheidung über
die zukünftige Rechtsform erfolgt nach einer Auswertung dieser Testphase.

Unabhängig von der Entscheidung über das weitere Verfahren bei der Optimierung der Organisationsstruktur der
Städtischen Kliniken, bitten wir um eine Stellungnahme der Verwaltung zu den von der ÖTV formulierten
Anforderungen an eine GmbH und gGmbH-Lösung (s.Anl. Punkte, II 1-10).

Mit freundlichen Grüßen
Für BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
gez. Heide Kröger-Brenner

F. d. R.

Petra Kesper


